

24 de Septiembre del 2020
Comunicado de Prensa UC/95/20

INAUGURA PRESIDENTE INTERINO DE LA CEDHNL CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE “VIOLENCIA ESCOLAR Y DERECHOS HUMANOS”

El presidente interino de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Luis González González, inauguró el ciclo de conferencias virtuales que iniciaron hoy y que culminarán en el mes de junio de 2021, sobre “Violencia Escolar y Derechos Humanos”.

Durante su mensaje, Luis González destacó que la violencia y su impacto en la calidad de vida de las personas, tienen, sin duda, consecuencias en el reconocimiento y ejercicio de los derechos humanos, además, que en las niñas, niños y adolescentes esto no es diferente, ya que por su condición de desarrollo son mayormente vulnerables a todo tipo de violencias en diversos espacios como la escuela.

“La violencia escolar no solo entorpece el derecho a la educación, sino además los derechos a la igualdad y a la no discriminación, a la libertad de expresión, libertad personal, e integridad física o psicológica, pudiendo llegar a afectarse hasta los derechos a la salud y la vida”, expresó.

Añadió que el objetivo de dichas conferencias es conocer los factores que desempeñan un papel importante en la violencia escolar; revisar las estrategias, medidas y programas de prevención de la violencia escolar; las facultades y obligaciones de las autoridades escolares y, finalmente, conocer los mecanismos para la restitución de los derechos humanos violentados.

Como parte del programa de actividades, se abordarán algunos temas como son: introducción a los derechos humanos; derechos de las niñas, los niños y adolescentes; acoso escolar, violencia escolar y violencia en la escuela; personas involucradas en el acoso escolar, violencia escolar y violencia en la escuela; así como medidas de prevención y atención encaminadas a erradicar la violencia en el contexto escolar, entre otros.